MIARRITZE • BIARRITZ

RESTAURATEUR RECHERCHE AIDE-SOIGNANT OU INFIRMIER

Trouver un boulot d'infirmier en allant au restaurant, c'est possible! Le California Kitchen à Biarritz vient de disposer des sets de table innovants sur ses tables.

oute la presse était conviée la semaine dernière au California Kitchen situé 66 rue Gambetta. Un grand moment allait se dérouler : l'arrivée d'un carton de sets de table par Bertrand Portrat ! Pourquoi en faire un tel déballage me direz-vous ? Et qui est Bertrand Portrat ?

Un besoin d'infirmiers et aides-soignants en continue

L'Association Santé Service de Bayonne et Région (soins médicaux à domiciles) n'y va pas par quatre chemins pour recruter. Depuis des mois, Brigitte Glémet, directrice de la structure, recherche sans succès des aides-soignants et des infirmiers « On a besoin d'infirmiers et d'aides-soignants en continue. C'est très compliqué depuis 2021, c'est très difficile de fidéliser nos employés. On publie partout. Mais où sont donc les infirmiers et les infirmières ? Où sont les aides-soignants et les aides-soignantes ? » C'est un véritable cri du cœur qui s'élève dans le restaurant.



Bertrand Portrat à gauche et Jérôme Buffalan, gérant du California Kitchen dévoilent les tous nouveaux sets de table. © KN

« Nous essayons par tous les moyens de recruter et d'attirer l'attention » ajoute Bertrand Portrat, chargé de communication « L'idée est d'attirer l'attention et même des touristes ».

Mais comment des sets de table peuvent aider à trouver un job ? Certes, ils sont beaux, esthétiques. Ils attirent le regard : une plage biarrote par un beau temps bleu, des vagues, des surfeurs et un slogan accrocheur « Vous aimez le Pays Basque ? Venez y travailler ! Et profitez à l'année ! ». Un set de table comme parmi tant d'autres ou presque car en y regardant de plus près, en bas à gauche, se trouve un QR Code. Une simple photo avec son smartphone et tout en mangeant, il est possible de consulter toutes les offres d'emplois de soignants et d'administratifs proposés par l'Association Santé Service de

Bayonne et Région.

Aujourd'hui entre 10 et 15 postes d'infirmiers sont à pourvoir ainsi que huit d'aides-soignants.

Un métier difficile mais les avantages sont nombreux

Certes les métiers du médical sont difficiles et ce n'est pas la période du Covid qui aura arrangé la situation « Le confinement les a fait réfléchir autrement, explique Brigitte Glément. Aujourd'hui, beaucoup d'infirmières préfèrent travailler en intérim et être moins engagés qu'avant. C'est un véritable changement de comportement que nous observons depuis 2021. » Et pourtant, les avantages sont nombreux à l'Association Santé Service de Bayonne et Région « Nous sommes une structure. Nous proposons des formations, des réunions de travail en équipe et un véritable cadre de santé. » Aujourd'hui, le personnel en poste est fatigué du fait du manque de personnel.

Appel aux volontaires

Si vous êtes restaurateur et que vous voulez soutenir les soins à domicile de votre territoire et qui sait aider, un de vos clients à trouver un boulot, n'hésitez pas à appeler Santé Service Bayonne et Région au 06 61 88 41 86. Tous les secteurs géographiques sont sollicités: Bayonne, Anglet, Saint-Jean-de-Luz, Saint-Palais (où se trouve un antenne de l'association)... Car comme disaient certains mousquetaires « Un pour tous et tous pour un! »

★ Karine NOBLE